
安全対策検討状況表 【資料２】

Index 気になるところ 第１回開校準備委員会時点（2021.11.19）の検討状況 現在の検討状況

1 横断歩道を書き直して欲しい。

2 横断歩道を書き直して欲しい。

3 植栽を撤去し、歩路の幅員を広げて欲しい。

庄内地区まちづくり協議会と協議し整備した経過もあり、現状の整備となっているこ

とから、今後の地域での議論のほか、整備コスト、整備後の自転車が流入すること等

のデメリットなども踏まえ、長期的には検討を進める一方、短期的には、見通しがよ

くなるよう植栽の剪定を行う

植栽を撤去すると、整備後の自転車が流入が増える恐れがあること、緑の目隠しがな

くなること等の課題に加え、地域と協議したうえで緑道整備した経過などもあり、ま

ずは植栽を撤去せず見通しがよくなるよう剪定を行い、歩行者の状況を見据える。

4 横断歩道を明確に整備して欲しい。 横断歩道を明確にするよう（警察へ要請） 通学路が変更される場合は横断歩道の移設を検討

5 植栽を撤去し、歩路の幅員を広げて欲しい。

庄内地区まちづくり協議会と協議し整備した経過もあり、現状の整備となっているこ

とから、今後の地域での議論のほか、整備コスト、整備後の自転車が流入すること等

のデメリットなども踏まえ、長期的には検討を進める一方、短期的には、見通しがよ

くなるよう植栽の剪定を行う

植栽を撤去すると、整備後の自転車が流入が増える恐れがあること、緑の目隠しがな

くなること等の課題に加え、地域と協議したうえで緑道整備した経過などもあり、ま

ずは植栽を撤去せず見通しがよくなるよう剪定を行い、歩行者の状況を見据える。

6 スクーゾーン等の通学路だということを標示がほしい 何らかの表示ができるよう検討したい スクールゾーン路面標示の設置検討、文マーク設置

7 新設されるあいさつロードに直結する信号機を設置してほしい。要望箇所西側60mに信号機有り。東側15mに横断歩道有り。
信号の増設は困難だが、現状のあいさつロード前の信号が設置された経過などをまず

は調査したうえで、移設の可能性や必要性について検討したい。

新あいさつロード前に押しボタン式信号設置

（庄内小学校前交差点の信号・横断歩道、東側横断歩道は廃止）

8 公園部分以外の歩道の幅を広げて欲しい。

対応は困難。私道だが安全なルートを選択、通行については、地域への打診は市教育

委員会から行う

もしくは、庄内西町３交差点を渡り、庄内中央線南側の歩道を通行し、学校へ入る

ルートへの分散も図って対応する

庄内中央線の北側の歩道を通行してもらうことになるが、拡幅はできない

庄内中央線の南側のグリーンベルトの安全対策として、ラバーポールを設置する

9 横断歩道を設置して欲しい。
道路の構造上、横断歩道を設置することができない

看板等注意喚起で対応する

交通量が少ないため、横断歩道を設置することができない

看板等注意喚起で対応する

10 廃校後の歩行者空間を現状のままとして欲しい。 都市経営部と都市基盤部とで今後対応を協議する 都市経営部と都市基盤部とで今後対応を協議する

11 信号・交差点もあるが、スクールゾーンなどの表記で注意喚起ができないか。
スクールゾーンの表記は学校から半径500m圏域であり、区域外であるため表示は難し

いが、看板設置などで対応する
注意喚起と安全指導をおこなう

12 登校時、駅から176号線へ出てきた向きに出勤する人がとても多いので、何か対策をしてほしい
有効な対応方法がない

（学校での注意喚起）
注意喚起と安全指導をおこなう

13 フェンス囲いの部分の整備とスクールゾーンなどの表記で注意喚起ができないか。

28 フェンス囲いの部分の整備とスクールゾーンなどの表記で注意喚起ができないか。

14

15

17

31

32

16 横断歩道を設置して欲しい。 道路の構造上、横断歩道を設置することができない 注意喚起の電柱幕等設置

18 信号機を設置してほしい。 警察と設置に向け協議していく 押しボタン信号設置（交差点北側へ横断歩道移動調整中）

19 歩道を拡幅して欲しい。（信号待ちの歩行者たまりを設置してほしい） 短期的に対応は困難であり、中長期的な対応を検討

20 歩道を設置してほしい。 短期的に対応は困難であり、中長期的な対応を検討

21 信号機を設置してほしい 短期的に対応は困難であり、中長期的な対応を検討 注意喚起の電柱幕等設置（黄金の森公園前）

22 信号機を設置してほしい 短期的に対応は困難であり、中長期的な対応を検討 注意喚起の電柱幕等設置（三愛クリニック前）

23
信号の周期が早い。渡り切れないので改善して欲しい。

大阪池田線を安全に横断できるよう対策をして欲しい
信号の周期延長を要請していく

大阪池田線横断の歩行者青時間の延長について警察にて検討中

歩行者たまり及び車両防護柵の設置について大阪府池田土木事務所と調整中

24 トンネル内に街路灯はあるが、昼間でも薄暗く人目にもつきにくく危険 老朽化しているものを交換することで対応したい 照明の更新

25 庄内宝町第11号線（原田神崎川線）を安全に横断できるよう安全対策を検討してほしい 横断歩道を明確にするよう検討、調整を行う 横断歩道を明確にするよう検討、調整を行う

26 庄内宝町第11号線（原田神崎川線）を安全に横断できるように安全対策を検討してほしい 横断歩道を明確にするよう検討、調整を行う 横断歩道を明確にするよう検討、調整を行う

27 現在、歩車分離信号機になっており、一度の青信号で東西と南北の二段階の横断が難しいため、スクランブル交差点にして欲しい。

スクランブル交差点にすると、防護柵の撤去が必要になるので、歩行者たまりの安全

性が減少する。歩者分離信号のまま信号周期を改めることで、横断しやすいようにす

る（警察）

スクランブル交差点にすると、防護柵の撤去が必要になるので、歩行者たまりの安全

性が減少する。歩者分離信号のまま信号周期を改めることで、横断しやすいようにす

る（警察）

阪急西側南線の歩道改良工事（幸町図書館敷地を利用した歩道たまりの確保）

横断歩道を明確にするよう（警察へ要請） 通学路が変更される場合は横断歩道の移設を検討

フェンス囲いの部分は物件の整理がつき次第、適正な状態へ対応する。スクールゾー

ン表記は困難なため、何らかの表示ができるよう検討したい。

フェンス囲いの部分は、物件を整理し、フェンスの撤去とアスファルト舗装を行い歩

行空間が拡幅された状態となっている。

スクールゾーン表記は困難なため、注意喚起の電柱幕等設置及び文マークの更新

牛丼店の前の部分に歩道がない。白線引きされているが、サインその他現状より安全対策は講じられないか。
現状の対応以上は困難だが、何らかの対応を検討していく。警察へ監視強化を要望し

てみる

注意喚起の電柱幕等設置、スクールゾーン路面表示を明確に表示できるよう手法を検

討
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Index 気になるところ 第１回開校準備委員会時点（2021.11.19）の検討状況 現在の検討状況

29 コンビニの駐車場に出入りする車が歩道を通過して車道へ出入りが多い。注意喚起をして欲しい。 看板設置などで注意喚起 注意喚起と安全指導をおこなう

30 パチンコ店周辺で知らない人に声をかけられ怖い思いをする。

36 放置自転車が多い

33 道幅が狭く歩道もないが、車の交通量が多い。 短期的に対応は困難であり、中長期的な対応を検討
中長期的には道路用地を活用した歩行空間の確保

短期的には電柱幕の設置

34 葬儀場に出入りする自動車へ見えるように電柱幕を設置して欲しい。 何らかの表示等を検討したい 注意喚起と安全指導をおこなう

35 一時停止の規制をして欲しい。 警察と協議してみる
道路幅員が狭く一時停止線や標識も設置できないため、一時停止規制はできない

注意喚起と安全指導をおこなう

37

50

38 電柱幕の整備。カーブミラーの整備。自転車と歩行者の事故を懸念

39 路面表示を見やすくしてほしい（自転車の速度抑制）

40 カーブミラーを設置してほしい 設置を検討する 設置を検討する

41 街路灯が暗い 電灯の交換等対応する 電灯の交換等対応する

42 樹木が高い 剪定作業を行う 剪定作業を行う

43 抜け道として使用されており、車の往来が多く、五叉路で見通しも悪く、接触事故の懸念があるため、注意喚起の表示を要望 まず路面の表示を明確にするなどで対応する
横断歩道、停止線、交差点マーク等路面標示の更新

注意喚起の電柱幕等設置

44 横断歩道・道路標示を設置して欲しい。
道路の構造上、横断歩道を設置することができない。車が車速を遅くするような路面

標示等を検討
注意喚起と安全指導をおこなう

45 歩道橋の手すり柵が低い、老朽化が進んでいる改修されたい。 大阪府池田土木事務所へ改善を要望 柵の嵩上げ実施済。その他改善については大阪府池田土木事務所にて検討中

46 横断歩道・道路標示を設置して欲しい。
道路の構造上、横断歩道を設置することができない。車が車速を遅くするような路面

標示か時間規制ができないか検討
注意喚起の電柱幕等設置

47 歩道の傾斜が急である。滑り止めをつけて欲しい。 滑り止めの対応する 滑り止めの対応する

48 花壇などの障害物を撤去し見通しを良くして欲しい。 大阪府池田土木事務所へ改善を要望 花壇の剪定

49 横断歩道・道路標示を設置してほしい 直近の穂積菰江線を横断することで対応していただきたい。 直近の穂積菰江線を横断することで対応していただきたい。

51 歩道に大きな水溜りができる。改善して欲しい。 対応を検討 歩道の水溜まりを解消

52 公園～公営住宅歩道間に横断歩道の設置をして欲しい。 対応を検討 対応を検討

新53 横断歩道が遠回り 警察と調整中

新54 道路幅はあるが、歩行者の通行空間（グリーンベルト等）なし 警察と調整中

新55 交差点の歩道たまり少ない 歩道のたまり確保の検討中

路面表示等を工夫し、商店街から出てくる自転車と通過する歩行者の安全確保の検討

を行う
注意喚起の電柱幕等設置

なるべく通らない経路へ通学路を変更
なるべく通らない経路へ通学路を変更

放置自転車の啓発

歩車分離柵の隙間が大きい
信号交差点から30ｍ以内は乱横断防止のため、横断防止柵が設置されるが、それ以外

は設置されないこととなっている。

信号交差点から30ｍ以内は乱横断防止のため、横断防止柵が設置されるが、それ以外

は設置されないこととなっている。
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